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教育長より                     

第６回再編準備委員会が開催されました。 
 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ役員の交代や学校教職員、事務局職員の

異動に伴い、準備委員会委員の交代がありました。 

石見伸晃 委員（大島小 PTA 選出・通学対策部会） 

狩野洋光 委員（楊津小校長・PTA部会） 

山田陽一 委員（松尾台小教頭・PTA部会） 

松嶋利泰 委員（中谷中校長・地域部会） 

石田健一郎 委員（猪名川中教頭・教育計画部会） 
 

 

 

 

 

 

このたよりは「猪名川町立中学校再編準備委員会」（以下、準備委員会）における協議等の状況を皆さんに

お知らせするために発行しています 
発行 猪名川町立中学校再編準備委員会事務局 

新しい委員をご紹介します 

【教育長挨拶】 【委員長挨拶】 

開校まで１１カ月 
～令和３年度のスタートにあたって～ 

 

「子どもを育てる」学校から 
「子どもが育つ」学校へ 
～ 主語が“子ども”の学校 ～ 

              猪名川町教育長 
学校はかつて、「みんなと同じことができる人間」

を作る所でした。今は違います。 
学校は「自分」を作る所です。自分と異なる他者と

共に過ごし、他者の中で一緒に学び合い、正解のない
問いに向き合う力が育つ場です。予測困難で、多様な
価値観がせめぎあう社会の中で自立して生き抜くた
めの力を持つには、まず大人が従来の正解主義や同調
圧力から脱却しなければなりません。 
 大阪市立大空小学校の初代校長木村泰子先生の言
葉です。「長きにわたり日本の学校は『教師は教える
プロ』の言葉のもとに、教師が正解を持ち、子どもた
ちのありのままの言葉をつぶしてきました。今こそそ
れを取り戻すとき。高度な技術はいらない。『学びの
プロ』に徹すればいい。」 
 清陵中学校の開校は 11 か月後です。「子どもが育
つ」学校は、今日からでも開校可能です。 

 

 

 

 

１月４日から２月２６日まで清陵中学校の校章デザイン案

の募集を行いました。猪名川町立小中学校の児童生徒をはじ

め、保護者、地域の皆様、そして遠く県外の方々からのご応

募も多く合計２４３点ものすばらしい校章デザインが集まり

ました。多くの方々が清陵中学校に関心を寄せていただいて

いることに感謝いたします。 

この後、選ばれたデザイン案は補正を行い、清陵中学校の

校章デザインを決定します。 

たくさんのご応募 

ありがとうございました 

～清陵中学校校章デザイン募集～ 

 

第６回 準備委員会次第 

 

令和３年４月１４日（水）１９時より町社会福祉
会館にて開催しました。 

 

１、開会 教育長、委員長挨拶 

２、新委員の紹介 

３、確認事項 

⑴ 専門部構成について 

⑵ 準備委員会の検討経過と令和３年度予定に
ついて 

４、協議事項 

⑴ 校章デザインの選考について 

５、報告事項 

⑴ 通学支援について 

⑵ 体操服等の選定について 

６、事務連絡 

次回開催の日程について 

７、閉会 副委員長挨拶 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

準備委員会のお問い合わせは 

猪名川町立中学校再編準備委員会事務局 

（猪名川町教育委員会事務局内） 

〒666-0292 猪名川町上野字北畑 11-1 

TEL 072-766-6000 FAX 072-766-8904 

E-mail kyoikushinko@town.inagawa.lg.jp  

次回開催のお知らせ 

第７回準備委員会（予定） 

日時：６月２２日（火）午後７時～ 

場所：猪名川町日生公民館大会議室 

開催日を変更することがありますので、傍聴を希望され

る方は町 HPで日時等確認してください。 

■ 教 育 計 画 部 会 

【部活動】 

開校時の部活動は、野球部、陸上競技部、男子

バスケットボール部、女子バスケットボール部、

男子ソフトテニス部、女子ソフトテニス部、吹奏

楽部、美術部の 8つの部活動を予定しています。 

両校では、合同練習など交流を進めていきます。 

清陵中学校の部活動の方針、方向性については今

後検討していきます。 

■ 通 学 対 策 部 会 

【スクールバスの運用と通学支援】 
遠距離通学生徒が利用するためのスクールバス

を運行します。登校の際、スクールバスは定刻どお

りに運行します。万一、乗車できなかった場合に

は、原則として保護者の責任で登校させてもらい

ます。スクールバスを利用することができなかっ

た場合の支援策については必要な検討を進めてい

きます。 

 なお、スクールバスの発着場所として、町消防本

部横の町有地を整備して活用します（写真参照）。 

 

紫外線から首元を守るために襟

が後ろにかけて高くなってます。 

冬の着用を考え、防

風性と保温性の高い

素材としました。 

■ 生 徒 指 導 部 会 

【体操服等の選定】 

令和４年度の入学生から使用する、体操服、ハ

ーフパンツ、ジャージ上下を選定しました。これ

から、カラーやロゴデザインなど細部仕様を検

討し１０月には完成する予定です。 

専門部会からの報告 

全体会議【専門部会からの報告】 

■ 地 域 部 会 

【閉校式】 

両校の閉校式は二部形式としていきます。第一

部は教育委員会主催の式典、第二部は学校、PTA、

地域で計画される記念行事となります。中学校ご

とに実行委員会を立ち上げ検討を進めていきま

す。 

中谷中学校、六瀬中学校の記録映像は、学校行

事や学校生活など、本年度１年間かけて撮影して

いきます。 

■ ＰＴＡ部 会 

【清陵中学校 PTA（仮称）の発足に向けて】 

清陵中学校 PTA（仮称）の組織及び規約案の骨

子が出来上がりました。４月には、校区の小中学

校 PTA総会で説明し、役員候補の選出にあわせて

PTA 発足準備会を立ち上げ、具体的な検討に入っ

ていきます。 

スクールバス
乗降場所

中学校正門


